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署名提出 7,637 人分。 
川崎市議会始まって以来の宮前区

では、最高の陳情署名数に。 
 ２ヶ月半でこれだけの署名を集めました。 

 署名は、どこでも「知らなかった」「税金を１００億円以上も使うなんて」「タワマンは時代遅れ」

「タワマンはいらない」「図書館が 23 万区民で一つなんて遅れてる」など反響がありました。 

 郵便署名が 2４日まで 124 通約 200 筆に、まだ続いている。 

 郵便署名は、署名用紙をポステイングするとその地域から必ず 1～２人が郵送してきます。関心

の高さがうかがえます。 

 記者会見に 10 社以上、テレビ神奈川でも放映されました。 

 記者クラブ会員ではないタウンニュース社も参加しての記者会見でした。通常の記者会見は 3～

4 人、その日に居る記者が集まっての会見が多いのですが、感心の高さがうかがわれる 8 社以上

の記者会見になりました。東急（鷺沼駅前再開発準備組合）がコロナ危機に際して、見直し検討期

間を 1 年～1 年半必要と川崎市に申し入れたことを報告しました。東急が今期 600 億円の赤字を

計上することと関係があり、経営全般の見直しではないかとの話に神奈川新聞などは感心を示しま

した。記者会見には「会」から１１人が参加しました。 

 議会事務局に署名提出 

 2 月 25 日、署名 7,637 人分を川崎市議会事務局に提出しました。タウンニュース社も立会、

署名手渡しを写真撮影しました。 

 

引き続き署名 1 万人をめざして！ 
 議会の審議は 5 月になる予定です。委員会で結論がでるまで署名活動を続けます。1 万署名を超え

て署名が集まるようにがんばりましょう。 
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